Helmuts Wolle und datt Klebeband

underschönen guten Tach, liebe Ahlener Zeitungs-

Er steht nu inne Startlöcher, will abba noch nich so richtich rauskommen – der "Fühlling". Nich umsonst sacht man, datt man wetterfühlich oder frühjahrsmü-

de is.

Die Erika hat dieset Mal vorgesorgt, sacht sie. Sie hat sich einen ganz dicken Wälzer über Frühjahrsmüdigkeit gekauft und immer, wenn se jetzt müde wird, will se darin lesen, damit se nich einschläft. Ich kann mir abba nich vorstellen, datt sie auch nur eine Seite schafft zu lesen in dem Mordsbuch! Wir Stuhlkreisdamen werden et erfahren, weil die Erika ja nix für sich behalten kann.

Letzten Dienstach hat se uns im Stuhlkreis nämlich wieder die Ohren vollgejault von ihrem ehrlicherweise manchmal sehr komischen Helmut, watt ja leider ihren Ehemann is, sacht sie immer öfter! Helmut hat der Erika nämlich zum Weltfrauenstach am 8. März gratuliert und hat ihr ganz großspurich gesacht: "Heute lässt du mal schön die Hausarbeit, Hausarbeit sein! Nix dergleichen musst du heute am Weltfrauenstach tun. Datt kannst du ja allet morgen nachholen!

Hach, die Erika war so wütend, datt glauben Se nich! Und dann hat sie ganz trotzich zu uns gesacht: Wisst ihr, manchmal denke ich sogar schon einmal über ne Scheidung nach. Abba dann denke ich wieder: jetzt wieder glücklich sein und frei sein und unabhängich? Nää, datt gönn ich ihm einfach nich!!!" Die Erika muss jetzt auch mal an sich denken,



sacht sie.

Der Helmut weiß datt abba nich, datt die Erika so denkt, datt kann der auch gar nich wissen, denn aus Helmuts Sicht is ja allet wunderbar. Die Erika kümmert sich ja um Helmuts Schnittchen und auch um sein körperliches Wohl. Letzte Woche hat er für die Erika gesacht, datt er jetzt zur Frühjahrssaison auch mal gerne die ganze Wolle vom Rücken runter hätte. Ja, der Helmut is sehr behaart aufm Rücken. Er möchter abba nich, datt die Erika da mit ihrem Äppellepierer drangeht. Datt Wort hab ich mir gemerkt, wegen "abäppeln". Datt tut dem Helmut auf jeden Fall zu weh damit, weil sich die ganze Wolle in den Walzen des Äppellepierers verfängt, sacht Erika. Deswegen wollte sie et jetzt mal mit diesen Wachsstreifen probieren. Die waren der Erika abba zu teuer, und deswegen hart se ausm Baumarkt doppelseitiges Klebeband besorgt. Prima! Klebt von zwei Seiten! Probiert – zack! Die ganze Wolle wech vom Rücken, abba leider hat sie ihm auch ein Stück Schwarte mit abgezogen! Jo denn: Schwamm drunter! Herzlichst, Ihre

Hildegard Brömmelstrote